
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

05/SVV/0390 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion PDS 
 
Betreff: 
Off - Line - Klub 

 Erstellungsdatum 10.05.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 29.09.2004 mit Beschluss – DS 
04/SVV/0571 - den Oberbürgermeister beauftragt, die Kosten für die Sanierung bzw. den Neubau des 
Funktionsgebäudes des Off – Line – Klubs zu ermitteln und diese in die Investitionsplanung der Stadt 
aufzunehmen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung dieses Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung? 
 
 
Antwort: 
 
Die Umsetzung des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 29.09.2004 – DS 
04/SVV/0571 – erfolgte bisher wie folgt: 
 
- Aktualisierung der 1995er Entwurfsplanung hinsichtlich inhaltlicher Anforderungen und 

Platzbedarfe für das Multifunktionsgebäude (Jugendklub und Sportfunktionsgebäude) 
„Off line“ 

 
- Neuerarbeitung und Abstimmung eines Raumfunktionsplanes für das Multifunktionsgebäude 
 
- Ermittlung der Gesamtkosten in Höhe von ca. 1,2 Mill. €. Hier wird derzeit nach 

Finanzierungsmöglichkeiten gesucht.  
 
In die Eruierung von Finanzierungsmöglichkeiten und -varianten sind neben den Fachbereichen Schule 
und Sport sowie Jugendamt, der Fachbereich Stadterneuerung, der Kommunale Immobilienservice, die 
Stadtkontor GmbH, der SC Potsdam e.V. und die Landesregierung einbezogen. Dabei reicht das 

 Unterschrift  

  
 
 
 


